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Sábado, 21 de maio de 2016

APARIÇÃO DA VIRGEM MARIA NO CENTRO MARIANO DE AURORA, PAYSANDÚ, URUGUAI, AO
VIDENTE FREI ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

E ainda quando o mundo não escuta a Deus, Seu Amor se faz visível nos corações humildes.

O poder de Sua Simplicidade é grandioso; por isso há muitos que não O conhecem. Mas aqueles
corações que são simples sempre O conhecerão, apesar de não terem nada em sua vida material.

O contato com Deus se cria através do amor, da união perfeita com Ele, na busca incessante de Seu
Universo, para concretizar Sua Vontade sobre a Terra.

Hoje venho como a Mãe do Uruguai, porque ainda tenho esperança.

Não demorarei em trabalhar para que Meus filhos despertem, assim como devem despertar,
queridos filhos, todas as criaturas deste mundo, antes que a purificação aumente em cada uma de
suas vidas.

Mas Deus não dá castigo a ninguém; Ele só deseja que O amem e que O busquem o tempo todo.

O Amor de Deus é o que constrói todas as coisas e é o que permite manifestar as ideias divinas em
todos os planos.

Se em seus corações não está o Amor de Deus, o Amor do Único, como O conhecerão?

O Pai não está distante de ninguém; só que está muito esquecido, e as almas substituem seu
despertar pelas modernidades, pela busca vaidosa da espiritualidade, pela busca da energia que só
pertence ao Criador.

Por isso, queridos filhos, Eu os ensinei a orar. Com algo tão simples e profundo, vi que suas vidas
se transformaram com muito esforço.

Mas ainda há muito por fazer. Terei que cumprir Minhas Obras, as Obras que Eu prometi ao Pai,
junto a seus corações, e essas Obras não podem finalizar sem que antes o mundo as conheça, assim
como Eu as revelei em outros tempos e em outras aparições.

Hoje venho sob o esplendor do Amor, para que o possam reconhecer em seu interior. O Senhor
necessita que se unam a esse Amor para que separem suas consciências da ilusão que o mundo
promove, uma ilusão que promove o aborto, a drogadição, o fanatismo, a superstição, a solidão, o
abandono e a falta de luz na alma.

Mas foi o Amor infinito de Deus o que hoje Me trouxe aqui, queridos filhos, para compartilhar com
vocês o que é a Verdade, a Verdade que não é profundamente conhecida, mas que deve ser amada
por vocês para que estejam dentro da Verdade de Deus.

O Senhor, que está no Universo e rege em todos os céus, não quer o castigo a ninguém; mas as
decisões do mundo, as atitudes das almas levam Suas Leis a se manifestarem, neste tempo, com
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severidade.

Deus não poderia ser Deus se não fosse o Deus do Amor.

Foi o Amor que criou todos os universos, as estrelas, os planetas e a vida em todos os planos; mas,
se o Amor de Deus não está presente em seus corações, nada disso poderão conhecer.

A vaidade espiritual é uma arma muito perigosa para este tempo. Sei que existem almas, queridos
filhos, que buscam a vida espiritual com arrogância, com propriedade e controle.

As criaturas da Terra nunca terão nada para si. Por isso lhes ensinamos, queridos filhos, através de
Nossa Presença no mundo, por meio dos Sagrados Corações, que a humildade é a primeira tábua de
sua salvação.

Sem humildade, nada conseguirão.

Sem humildade, não poderão conhecer a si mesmos e desterrar o que não é verdadeiro, o que Eu
chamo de falso.

Assim o mundo, ao longo dos tempos, da guerra, da aniquilação e do falso poder, acreditou
conquistar o planeta.

Não será necessário, queridos filhos, que observem o que sucede no mundo. Olhem a seu lado e
verão a verdadeira necessidade.

Jesus também está dentro dos corações que sofrem, e Ele espera que possam servi-Lo através de
seus irmãos.

O serviço neste tempo é o que promoverá a salvação da humanidade; o serviço aos Reinos da
Natureza, a tudo o que encontrarem em seus caminhos como necessidade.

Há muito por fazer, queridos filhos, e são poucos os corações e braços que se dispõem a fazê-lo.

O Uruguai tem essa grande oportunidade.

O serviço no Uruguai não é a prioridade das almas para seu caminho espiritual, porque significa
rebaixar-se diante do próximo.

Acaso Jesus, seu Senhor, não lavou seus pés por meio dos apóstolos?

Ele se humilhou diante de vocês para que Deus pudesse derramar a Misericórdia sobre o mundo;
Ele se deixou morrer na Cruz para que vocês pudessem salvar-se.

Ele é a Verdade. Não há outra, queridos filhos, neste tempo.

Os espíritos impuros poderão revelar-lhes muitos segredos, ou as energias que creem conhecer
poderão satisfazê-los; mas, se não há oração, não há Amor de Deus, não há serviço, não há ascensão
da consciência.

Estas bases que Eu lhes dito os farão dignos diante do Senhor.
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E crerão que orar será algo rotineiro, mas neste tempo é o portal que se abre para a liberação do
mundo, em todos os Centros Marianos que Eu consagrei à devoção de Meu Imaculado Coração.

Aurora é esse Centro que Eu consagrei desde o princípio, quando Minha Luz, a Luz do Amor de
Deus, pousou Seus Pés sobre este lugar.

Muitos creem que tudo isso foi uma loucura e que ainda continua sendo. Olhem o interior de seus
irmãos e verão os frutos que Eu consegui realizar, de forma simples, mas verdadeira.

O mundo busca o que satisfaz seus desejos e se afasta de Deus. Por isso sofre e não encontra a Luz,
perde-se nas trevas e sucumbe nos infernos da consciência; quando estão submersos no erro, na
perdição, no engano e no sofrimento, aí recordam-se de Deus!

Mas como Ele sabe que a humanidade é muito frágil e débil, Ele envia Sua Serva para que Seus
olhos do coração se abram para reconhecer a Luz que vem do Céu e de todo o Universo.

Queridos filhos, trabalharei com os que estiverem Comigo até o final. Não necessito que Me
prometam nada, só que façam o que lhes peço da melhor forma possível.

Agradem o Coração de seu Deus ofendido e meditem em Sua Presença através da Eucaristia; e que
a oração sempre os eleve ao Alto, assim como Eu os elevo em Meus Braços à Casa do Pai Celestial.

Hoje venho trazer a quietude para seus espíritos, a serenidade para suas almas e a restauração para
seus corpos.

Não poderei prometer, queridos filhos, que as batalhas espirituais neste mundo cessarão. Enquanto
houver guerra e matança de animais na humanidade, o sofrimento existirá.

Por isso, Eu os chamo à oração, para que seus corpos, células e átomos possam elevar-se e
percebam, finalmente, que não é necessário comer outro, outro Reino semelhante, tão amoroso e
insignificante aos seus olhos.

O Amor de Deus é o que permite mantê-los na unidade.

Por mais que o que hoje lhes digo, queridos filhos, seja sempre as mesmas palavras; é porque hoje
ainda não elevaram seus corações aos Meus pedidos.

Não fechem seus corações por nada. Eu sempre os mantenho em Meus Braços para que possam ver
Jesus e Seu Coração, que resplandece neste Universo.

Ele é o Sol que os guia.

Eu Sou a Estrela que lhes indica o caminho para poderem encontrar seu verdadeiro amanhecer na
presença de Aurora.

Não se desesperem, mas não sejam ingênuos. Aceitem viver a reconciliação, para que no mundo se
estabeleça a paz.

Estou unida a cada coração que hoje orou Comigo sinceramente; porque Deus reconhece as ofertas
de todos os Seus filhos e agradece seu esforço.
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Agora, queridos filhos, diante dos Tronos do Pai, dos arcanjos, dos elohim, dos coros e exércitos
celestiais e dos anjos da guarda, que foram desterrados pelas criaturas deste mundo que não aceitam
o Amor de Deus, junto a vocês e a cada peregrino, orarei pelo mundo com uma simples
proclamação.

Coloquem suas mãos em recepção, para que recebam o maior presente do Universo: o Amor de
Deus, que se fundirá em seus corações e no Coração de Deus.

 

Pai do Universo, escuta a Voz de Tua Servidora e acende nos corações a Chama de Tua Sagrada
Presença.

Perdoa a humanidade pelo seu contínuo sonho e desperta, através de Minha Aurora, todos os que
dormem.

Libera-os da ingenuidade. Leva-os ao serviço para que encontrem Tua Paz e Teu Amor.

Derrama, através de Meu Coração bondoso e serviçal, todos os Teus Dons e concretiza Tuas Obras
em todos os corações do mundo.

Envia Adonai, ó Pai Amado, Teus anjos de Luz, para que derramem Tua Misericórdia sobre
aqueles que Te negam e não Te escutam.

Tem Piedade, Senhor, dos que são ignorantes e fecham seu coração a Teu Chamado.

Que na última hora deste mundo as almas encontrem Teu Caminho para chegar a Jesus, e que
Jesus leve todos ao Teu Reino de Poder Celestial.

Hoje deixo a Teus Pés, Pai Universal, cada uma de Tuas criaturas, para que não faças tremer nelas
Tua Justiça, mas que acendas, em seus corações, a Compaixão infinita de Teu Espírito.

Ó Senhor do Universo, fecha as portas incertas neste mundo.

Perdoa os que não fazem bem as coisas e se esquecem de Ti.

Compadece-Te dos que são desterrados, dos que sofrem o exílio.

E mostra-Te com Tua Face, com Tua Glória e com Teu Amor a cada ser deste planeta, para que,
por Minha imploração e Meu louvor a Ti, Emmanuel, o Plano pensado por Tua Mente Única se

cumpra até a Nova Humanidade.

Amém.

 

Frei Elías del Sagrado Corazón de Jesús:  

Cantemos a Ave Maria, na Presença de nossa Mãe.
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Eu os encontrarei sempre na oração do coração, sagrado refúgio das almas que esperam o Retorno
de Cristo.

Agradeço-lhes por responderem ao Meu chamado e por orarem pela consagração das Américas ao
Meu Imaculado Coração.

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo.

Amém.

 

Frei Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Irmãos, é sempre muito bom que tentemos guardar em nosso coração esse Amor que Maria nos
traz, esse Amor que tudo compreende, que tudo alcança, que tudo pode, e que Ela sabe, acima de
tudo, que está dentro de nós, o Amor de Deus.

Ela veio com esse Amor de Deus, com essa Fonte do Amor e da Unidade do Pai, para oferecê-lo
não somente a nós, mas também a todos os que não querem aceitá-lo.

E Maria, pacientemente, através de cada encontro, nos dizia que vai tentando reconstruir,
trabalhar em cada um de nossos seres, essa conquista, esse triunfo do Amor de Deus em nossos
corações, em nossas vidas.

Que é esse Amor de Deus, segundo Maria, o que nos vai ajudar a enfrentar estes tempos, estes
momentos difíceis que a humanidade está vivendo, e que Deus se servirá do amor que nós Lhe
oferecermos para que Sua Obra também possa cumprir-se.

Queríamos, sinteticamente, relatar simplesmente como foi a Aparição de hoje, pois é importante
que todos possam levar essa imagem, essa missão que Maria trouxe através de Sua Presença.

Quando chegou aqui, Ela se mostrou, como sempre se mostra, como a Virgem Maria. Hoje Seu
Manto, o Manto que A cobria, era a Bandeira do Uruguai.

E em um momento, quando começou a dirigir Suas Palavras, aproximou-se mais de nós para
irradiar esse Amor de Deus; o Manto que caía por trás d'Ela, que formava esse Véu que ia até os
Pés, tinha as bandeiras de todas as Américas, de todas as nações da América.

E, enquanto falava, mesmo que falasse, Ela ia orando por cada uma das nações, por cada um dos
membros que formam as nações e por cada um dos presentes que estavam coligados com Ela
naquele momento.

E quando começou a aproximar-se daqui, a aparecer como sempre faz, através de uma esfera
dourada de luz que vem do Universo Celestial, que começa a dirigir-se ao planeta até localizar este
lugar espiritualmente, Ela começou a descer e abrir vários Céus através de uma coluna de luz.

E, enquanto esta coluna de luz descia com cantos dos anjos, as almas perdidas, as almas que
estavam presas nos infernos deste mundo começavam a elevar-se à medida que Ela descia.

E foi ali que Ela apareceu e se mostrou como essa Mãe que estava com o Manto do Uruguai.
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Então, queríamos somente relatar isso para vocês, para que realmente confiemos que tudo o que
está acontecendo é o que tem que acontecer, e que temos que, como Ela dizia hoje, amar essa
Vontade do Pai.

Somos gratos, Mãe, por quanto nos dás!


